

El Colegio Tajamar pone música a la Navidad de Madrid

El coro del colegio Tajamar, obra corporativa del Opus Dei, estuvo presente en el inicio de la Navidad madrileña. Con sus villancicos acompañaron a los actos del tradicional pregón navideño en la plaza de la Villa.

20/12/2005

No es la primera actuación pública de este coro. En las navidades del 2004 promocionó la película *Los*

chicos del coro, que se estrenaba por aquellos días, con la interpretación de los mismos temas de la película en la calle Preciados.

En esta ocasión, el coro de Tajamar fue el encargado de iniciar los actos del clásico pregón de Navidad con un recital de villancicos a cargo de 25 alumnos del colegio de 9 a 15 años. Delante del gran Belén situado en la Plaza de la Villa el coro entonó clasicos navideños como «Pampanitos verdes, hojas de limón....». Los abuelos tararearon a sus nietos, muchos de ellos disfrutando de sus primeras Navidades a bordo de sus carritos o sobre los hombros de sus padres.

A continuación, dos niños dieron la bienvenida a la Navidad con la lectura de un relato, mientras otra niña lo traducía al lenguaje de signos. Tras la lectura, el coro interpretó el villancico 'Adeste

Fideles', mientras la nieve artificial aparecía en la Plaza de la Villa para completar éste espectáculo dedicado a los más pequeños de la casa, protagonistas indiscutibles y grandes difusores del espíritu navideño.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/el-colegio-tajamar-pone-musica-a-la-navidad-de-madrid/> (05/02/2026)